

## QUESTION ECRITE :

Quel est l'avenir du Service du Gaz avec les nouvelles directions du « tout renouvelable » prônées par le centre-gauche politique.

Le budget 2014 de la Municipalité de Delémont prévoit une augmentation des charges alors les achats diminuent... ce sont surtout les taxes (approvisionnement, taxe de puissance et taxes légales qui augmentent). Avec la fort coûteuse politique de la sortie du nucléaire, que le PDC a choisi en association avec la CDU allemande (pays non souverain qu'on veut freiner dans sa puissance économique), avec le choix cosmétique et marginal de l'éolien ou du photovoltaïque, il est fort probable que le recours au gaz (étranger ou éventuellement indigène) va s'imposer comme option alternative.

Quel est la politique actuelle du Conseil communal par rapport au gaz...Que deviendront les investissements consentis en cas de choix politique favorable au « tout renouvelable ». Ou s'il faut prévoir un jour une extension rapide du recours au gaz en cas de sortie du nucléaire ?

Pour l'UDC Dominique Baettig

